



Séjour d'intégration Oléron 2019 Jour 1

publié le 18/09/2019

Après le trajet en car, nous sommes arrivés au centre à Dolus. Nous avons profité du beau temps pour pique-niquer dehors sous les arbres.

Puis direction Grand Village Plage pour notre séance de char à voile. Il y avait un peu de vent. Certains n'étaient pas rassurés mais d'autres ont adoré la vitesse et ont fait plein d'aller-retours. Notre partie préférée à tous a été le retour traînés par le quad, comme le petit train.

Un trempage de pied dans l'eau de mer pour tester la température pour demain (un peu fraîche) et une séance de ramassage de coquillage, puis nous sommes retournés au centre.

Installation dans les chambres, une bonne douche pour tout le monde..

Nous avons hâte de manger. En attendant nous complétons nos carnets de voyage.

